GUIXOLS, 2 - ANGLES, 4

Aunque confiando siempre en la victoria, sabíamos que el partido con el Anglés se presentaba dificil.

El once blanquiazul, no llevaba perdido más que un solo partido y los tres empates — dos logrados en terreno propio — se debian más a la indisponibilidad por lesión de sus jugadores, que a falta de clase y eficacia de su conjunto

No ignorábamos por demás que el Anglés nos visitaba completo. Y esta era quizá la mayor razón por considerarlo mucho más temible.

En nuestro intento de averiguar el estado de ánimo con que iban a enfrentarse ambos onces, casi al mismo instante de salir al campo, interrogamos a sus capitanes.

López, el primero, nos dijo llanamente que confiaba en la victoria. Rigau, luego de señalarnos como dificil el partido. para los suyos, dijo que saldrian dispuestos a ganar, confiando cuando menos en el empate.

El árbitro señor Irles, llamó a los Delegados y Capitanes en su caseta, para las amonestaciones y reservas de rigor.

Y con estos preliminares a las 4.05 comenzó el partido.

En los primeros momentos, el Guixols domina a placer, sin que la temida defensa adversaria pueda detener el acoso constante de los azulgrana. Vemos una serie de jugadas de muy buena factura, aun cuando notamos cierta indecisión en los tiros y remates, salvando como es natural un chut formidable de Muñoz, aunque sin buena fortuna.

Hasta los diez minutos no bloca Galcerán su primera pelota Con ello indicamos que el dominio local continua latente, sobre-

saliendo un punterazo de Casabó por alto y un remate de Avellana igualmente sin consecuencias.

Exactamente a los veinticuatro minutos de juego, liga el Anglés sus primeras jugadas y en una de sus internadas, Galcerán salva magnífico un directo de Rodríguez. Y es Roig, cuatro minutos después, que coronando una feliz combinación de toda la delantera, marca imparable el primer tanto.

Sigue una escasa reacción del quinteto local, bien secundado por la media, que anula la defensa.

A los cuarenta minutos, Roig, al rematar un pase de su ala derecha, fusila el segundo gol.

Y un minuto antes de terminar el primer tjempo, es el mismo Roig quien logra su tercer tanto.

Reanudado el partido, vuelve el Guixols a imponerse nuevamente, aunque le notamos la falta de briosidad de otras jornadas. Muñoz chuta fuerte, devolviendo la pelota el larguero.

A los cuatro minutos da el balón en las manos de Teixidor, dentro del área, y el árbitro concede el castigo máximo que cuida Terradas de convertir en gol para el Guixols.

Sigue una combinación excelente entre Casabó y Peyró, chutando éste rozando el poste.

A los once minutos se concede un golpe franco, que tira Lopez bombeado sobre puerta y lo aprovecha Avellana para marcar el segundo gol.

Siguen varias jugadas de dominio alterno, aunque mucho más peligrosas por parte del quinteto blanquiazul.

A los treinta y cinco minutos Juan José, aprovecha un pase cor-

to de su ala y consigue marcar el cuarto gol.

Y sin más incidencias dignas de mención, así termina el encuentro.

Bajo las órdenes del colegiado IRLES, se alinearon los equipos:

Anglés: Pena, Teixidor - Caritg, Garangou - Rigau - Elias, Plana - Juan José - Roig - Rodriguez - Basilio.

Guixols: Galceran, Colomer, Terradas, Esteva — Busquets — López, Fornells — Muñoz — Avellana — Casabó — Peyró.

El Anglés nos gustó muchísimo. Buena la puerta y muy segura la defensa especialmente por el lado de Caritg. La media estuvo a buena altura y la delantera muy movida y pelígrosa en casi todos sus avances Un equipo en suma que muy bien figurará entre los primeros puntuantes.

El Guixols no tuvo su tarde, y especialmente en la segunda parte hizo muy poco por lograrla.

Confiados quizá demasiado en la larga lista de sus víctorias, se vió ya sorprendido por el primer tanto del Anglés. sin que en momento alguno y especialmente cuando el marcador señalaba un fácil 3 a 2, supiera remontar la diferencia.

A Galcerán solo le es imputable el cuarto tanto. La defensa muy insegura. La media bien en la primera parte y muy apagada en la segunda. La delantera bien su ala izquierda en la que, Casabó, incansable y batallador, fué sin duda nuestra mejor figura. Los demàs sin mucho brio ni acierto.

Y ello es una lástima. Un partido que, sin menoscabo del valer del adversario, no debia perderse. E incluso perdido, con un poco más de alma, se lograba un empate.

Irles, con muy pocas faltas, hizo un arbitraje excelente.

Hotel MARINA

BAR

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA

CERVEZA "DAMM"

Barbería

BASART

pasteleria *La Vienesa*